

## Kapolres Sukabumi Hadiri TNI Manunggal Membangun Desa Kecamatan Cikidang Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 24, 2024 - 13:26



*Kapolres Sukabumi Hadiri TNI Manunggal Membangun Desa Kecamatan Cikidang Sukabumi*

SUKABUMI- Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro menghadiri upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-121 Tahun 2024 yang berlangsung di Kp. Cipetir, Desa Cicareuh, Kecamatan Cikidang,

Kabupaten Sukabumi (24/7/2024).

Upacara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai pejabat tinggi, termasuk Danrem 061/Sk Brigjen TNI Faisol Izudin Karimi, S.E., beserta jajarannya, Bupati Sukabumi Drs. H. Marwan Hamami, MM, dan perwakilan dari berbagai instansi serta organisasi kemasyarakatan.

Danrem 061/Sk, Brigjen TNI Faisol Izudin Karimi menyampaikan, "Tema TMMD Ke-121 tahun ini adalah "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah", dengan tujuan utama membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan fisik dan non fisik. Kegiatan ini akan berlangsung dari tanggal 24 Juli 2024 hingga 22 Agustus 2024."

Lebih Lanjut Danrem menjelaskan, "TNI Manunggal membangun Desa ini dilakukan secara rutin dan merupakan program terpadu lintas sektoral antara TNI, Polri dan Pemerintahan Termasuk Lembaga Pemerintahan non Kementrian serta lapisan Masyarakat."

Dalam keterangannya, Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, menyatakan, "TMMD merupakan wujud sinergi antara TNI dan masyarakat yang sangat penting untuk memajukan daerah, terutama dalam pembangunan infrastruktur yang dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Kami dari kepolisian akan terus mendukung penuh kegiatan ini demi tercapainya tujuan bersama."

Adapun kegiatan pada hari pembukaan TMMD ini meliputi pengecekan sumur bor, peninjauan lokasi pengaspalan jalan desa, serta pemberian sumbangan. Kegiatan ini melibatkan 150 personel dari berbagai satuan, termasuk dari TNI, Polres Sukabumi, dan aparaturnya pemerintah daerah.